

# **SVP Pratteln ER Fraktion**

## **Fragestunde „Krummeneichstrasse Pratteln“**

Ich frage den Gemeinderat an

Wem gehört die Krummeneichstrasse, der Gemeinde Pratteln oder dem Kanton?

Gehört die Strasse der Gemeinde, warum hat der Parkplatzmieter des Restaurant' s Krummeneich auf der Strasse 4 Parkplätze angezeichnet und benützt sie als Ausstellungsplatz für seine Occasionsfahrzeuge.

Meinens Wissens dürfen keine Autos ohne Nummernschilder auf öffentlichem Grund abgestellt werden.

Mit besten Dank für Ihre Antwort.

Im Namen der SVP Fraktion Pratteln

Josef Bachmann

Eing.: 22.1.2019